

Wir haben ein neues Logo!

Der geschwungene Bergrücken des Kornbergs schwebt leicht über dem Gemeindennamen Gipf-Oberfrick. Die Sonne über dem Einschnitt des Tafeljurarückens symbolisiert die Schönheit unserer Landschaft. Die zurückhaltende Kontur steht für Ruhe, Beständigkeit und Heimat. Der schlichte Schriftzug betont die beiden Dorfteile und wirkt selbstbewusst, offen und modern. So wie unser Dorf!



Das Logo wird uns in Zukunft da und dort begegnen. Es soll uns an die wertvollen Qualitäten unseres Dorfes erinnern. Wir freuen uns, wenn das Logo Ihnen gefällt!

Gemeinderat
Gipf-Oberfrick